

Préparation à l'incarnation

« Nous allons vous conter l'histoire d'un être qui s'est porté volontaire pour la mission Terre. Ce pourrait être vous, tout comme un autre de vos frères. »

Je me trouve sur un monde très lumineux, où je perçois les humains qui en apparence sont comme nous. Je dis en apparence car autour de leur apparence physique se trouve une très belle lumière, une lumière extensible en fonction de leur émotion, de leur mission, de l'énergie dont ils ont besoin pour agir. S'ils étaient présents, on pourrait les traverser car leur fréquence vibratoire est totalement différente de la nôtre !

Je vois maintenant un de ces êtres très lumineux, avec une forme physique un peu translucide. Il est convoqué comme à une sorte de congrès, qui a lieu dans une immense pièce dont les murs donnent une grande luminosité. Il y a beaucoup d'êtres plus ou moins lumineux, des êtres de fréquences vibratoires un peu différentes, mais il émane de ce lieu une paix, une bonté et un Amour immense.

Tous les êtres présents, et ils sont très nombreux, sont tous des volontaires. Au milieu d'eux se trouve un être qui a très peu de consistance, qui est presque translucide. Il émane de lui une lumière blanc doré avec des couleurs furtives dans son immense aura. Cet être les prépare à une mission sur des planètes de troisième dimension. Tous sont heureux d'en faire partie. L'être leur dit :

« Avant de prendre un véhicule terrestre qui vous permettra d'explorer, d'expérimenter et d'aider ces mondes de troisième dimension, vous devez faire certaines simulations sur notre propre monde. Vous ne vous rendez pas compte de ce qu'est réellement la fréquence vibratoire de troisième dimension ! »

Tous sont réjouis et ne pensent absolument pas que cela puisse être difficile. Ma conscience suit le premier être que j'ai vu. Il va dans un caisson où il s'allonge. De la matière se forme autour de son corps, il semble souffrir, comme s'il était emprisonné. Cela dure un certain temps et je le vois de plus en plus dense, de plus en plus matériel.

Son « habit » est terminé et il va dans une autre pièce. On me demande de le suivre. Là, un autre instructeur lui dit :

« Comment te sens-tu dans ce nouveau véhicule ? »

L'être lui répond :

« Maître, je me ressens très mal, je suis à l'étroit, je souffre, mes énergies sont concentrées, bloquées, je ne peux pas les utiliser pour me restructurer. »

L'enseignant lui répond :

« Avant de partir en mission, notamment sur la Terre, il faudra que tu t'exerces avec ce nouveau corps et surtout avec cette nouvelle vibration. Sinon tu ne pourras pas accomplir ta mission dans un corps humain. »

Je ressens dans l'être qui va s'incarner une grande joie de pouvoir aider mais aussi une grande tristesse d'avoir à descendre dans cette fréquence vibratoire. Ils me disent :

« Les Etres de Lumière tels que nous, qui doivent aller dans des mondes de grande densité, sont obligés de s'y préparer, sans quoi ils ne pourraient exister, car de plus ils sont coupés de l'énergie spirituelle dont ils ont tellement besoin ! La préparation dure plus ou moins longtemps suivant les êtres. Lorsqu'ils sont prêts, cette « coque de préparation » leur est enlevée, ils retrouvent pendant un certain temps leur vraie réalité et ensuite leur âme descend dans l'aura de la Terre pour s'incarner dans le corps d'une maman terrestre.

Ayant été accoutumé à certaines vibrations et reçu un apprentissage de la lourdeur de la troisième dimension, l'être peut plus facilement s'adapter à la Terre. Il leur a été enseigné d'honorer, de respecter et d'aimer le véhicule précieux qu'est le corps physique car il est une perfection.

Vous n'en avez pas conscience mais tout a été prévu dans les moindres détails pour permettre la meilleure mission possible à tous les humains. Certains privilégiés réussissent très rapidement à monter leur corps de matière à une fréquence vibratoire plus élevée que celle de tous leurs frères. Lorsqu'ils arrivent à éléver celle de ce véhicule, ils peuvent beaucoup plus facilement se connecter à ce qu'ils sont réellement.

Petit à petit ils arrivent à retrouver le lien, leur appartenance. Cela n'est pas donné à tous les Travailleurs de Lumière car ils ne pourraient pas accomplir leur mission, ils seraient trop dans le désir profond de retourner dans leur vraie dimension et ils ne pourraient pas œuvrer pour le Père sur ce monde.

Chacun de vous a d'abord expérimenté d'une façon ou d'une autre son véhicule de manifestation et a reçu une préparation plus ou moins acceptée, plus ou moins comprise. L'oubli se fait vite dans les mondes de densité !

Petit à petit, la fréquence de votre corps s'élèvera considérablement afin que vous puissiez accéder à une autre dimension. Cela se fera automatiquement par la volonté de la Source, parce que votre mère la Terre s'élèvera en vibrations d'une façon remarquable. Vous faites partie d'elle ! Vos immenses corps de Lumière et son gigantesque corps de Lumière n'ont pas été emprisonnés dans des corps de matière. Tout ira très vite pour vous dans cette immense transformation de l'humanité et de toute vie !

En attendant, ayez conscience de ce que vous êtes, ayez conscience de votre mission, ayez conscience que vous êtes essentiellement des Êtres de Lumière ayant choisi pour mission d'aider la Terre, d'aider vos frères dans cette immense évolution ! Ayez aussi conscience aussi que vous êtes bien plus, que vos immenses énergies peuvent aller très loin, bien au-delà de vos corps ! Pour certains de vous ces énergies sont reliées à votre planète d'origine

Votre choix est merveilleux, vous serez honorés et aimés d'une magnifique façon lorsque votre mission sur Terre sera terminée !

Je perçois des formes qui semblent humaines, avec des énergies considérables qui se relient, se connectent à l'infini. Cela peut être nos multidimensionnalités. Si vous voyiez comme nous sommes petits dans ces corps et comment nous en sommes prisonniers !

Quand je vois ces énergies fabuleuses, je me demande comment une grande partie d'entre elles peuvent être enfermée dans un corps de matière sans le détruire. Ils me disent:

« Tout étant harmonieux, il n'y a pas de dualité dans l'énergie, il y a respect. L'énergie prodigieuse qui est la vôtre a un respect total pour l'énergie du corps qui est beaucoup moindre. Le monde est tellement différent de ce que vous supposez ! Il est beaucoup plus simple et aussi peut-être beaucoup plus compliqué. Cela dépend de quel point de vue on se place.

Vous apprendrez de plus en plus à ressentir votre propre énergie car vous vous libérerez davantage du carcan de votre véhicule de manifestation. Vous aurez aussi la possibilité de le transcender, c'est-à-dire de l'élever à une fréquence vibratoire telle que votre corps de matière pourrait devenir un Corps de Lumière. C'est ce qui est arrivé à de grands êtres comme Jésus et d'autres, de très grands initiés qui avaient tout simplement compris que même en mission sur Terre, ils pouvaient retrouver le chemin de la Source, le chemin de leur vraie réalité.

Pour l'instant ce n'est pas votre mission, néanmoins cette route de Lumière sera bientôt ouverte à une multitude d'êtres. »

